

Les projets olympiques de l'OMS

La réunion trimestrielle de l'OMS a été prolifique pour la vingtaine de présidents de clubs présents. Séance de shiatsu, écolades, site internet et show sportif, l'OMS a du pain sur la planche.

Comme d'habitude, c'est dans la salle de la Bonbonnière que se sont réunis les membres de l'Office municipal des sports.

A sa tête depuis six ans, la présidente du ju-jitsu, Pascale Pierrot-Cracco a animé la soirée d'un bon train, va un ordre du jour assez chargé. Il était question pour les représentants des sportifs locaux de peaufiner le calendrier et l'organisation des manifestations qui vont jalonner le courant de l'année 2008.

Le shiatsu, une première dans la cité

Et le marathon sportif lancé par l'OMS commencera dès vendredi 28 mars, à 20 h, à la salle Rouge avec une séance de découverte du shiatsu prodiguée par la présidente elle-même. Le but de cette animation sera de faire connaître aux participants les moyens de pression sur les méridiens du corps afin de lutter contre le stress, l'insomnie, la migraine, mais aussi les points de côté et la remise en forme.

Une séance ludique et sportive qui arrive à point nommée au retour du printemps.

Après avoir débordé avec Ervrad, le site internet de l'OMS qui a reçu déjà plus de 100 visites, on y trouve de

nombreuses photos, le bal de la Saint-Sylvestre, la gazette en ligne et les écolades entre autres.

L'adresse du site est la suivante : office-municipale-des-sports-mirecourt.com ou plus court omsmirecourt.fr.

L'incontournable rendez-vous des écolades

Pour la septième année consécutive, le challenge sportif des écoles de Mirecourt aura lieu le vendredi 27 juin, sur 5 lieux de pratique.

Avec plus de 200 enfants participants, 13 associations sportives (athlétisme, pétanque, tir à l'arc, VTT, tennis de table, tennis, gymnastique, handball, basket-ball, karaté, le club canin, les sapeurs-pompiers, l'aéromodélisme), une cinquantaine de bénévoles, la manifestation très attendue par les scolaires sera, si la météo le veut, un des grands rendez-vous de l'année.

La présidente donnait ensuite la parole à son époux Hubert qui, à son tour, passait le témoin à son fils Lambert pour présenter la nouveauté de l'année 2008, une grande soirée de gala intitulée "magie et sport".

Elle aura lieu le vendredi 7 novembre, à 20 h 30, à l'espace Flambeau avec au pro-



Toutes les associations sportives de la cité étaient représentées lors de cette réunion au cours de laquelle un calendrier des manifestations a été établi.

gramme des prestations scéniques, de la musique et des surprises magiques.

La réunion de l'OMS se termina par le traditionnel tour de table qui a permis à chaque

représentant d'associations de faire le bilan de la saison hivernale avant de passer aux jou-

tes estivales et les fins de championnats pour les sports collectifs.